

霞城学園通信

平成29年度 第2号（通巻第328号）
発行／山形県立霞城学園高等学校ⅠⅡⅢ部

平成29年度PTA総会が開催されました

去る5月20日（土）にPTA総会が開催されました。5校時に全クラスの公開授業が行われ、大勢の保護者の皆様に授業を参観いただきました。6校時には8階視聴覚室で総会が行われました。平成28年度の会務報告並びに決算報告・監査報告等が承認された



あと、平成29年度のPTA新役員の承認、さらに会務計画並びに会計予算案等の審議・承認がなされました。また、生徒会の「植樹プロジェクト」の活動報告、研修旅行についての説明がありました。最後に、一年間PTA会長の重責を担ってくださった栗原会長と二年間にわたって副会長を務めて下さった加藤副会長に感謝状を贈呈しました。7校時にはクラス懇談会を行いました。また、8校時に「マネープラン

学習会」を開催し、進学先の選択や進学費用の準備についての情報を提供しました。

今後も、生徒の皆さんが充実した学校生活を送ることができるように、学校と保護者の皆様との相互理解・連携を深めていきたいと思います。7月22日（土）には、本校視聴覚室において、「PTA交流会」を開催する予定ですので、多くの皆様に御参加いただきますようお願いいたします。



前期生徒総会—目標と方針を共有—

5月25日（木）に平成29年度前期生徒総会が行われました。平成28年度の後期目標総括・事業報告・決算報告が承認され、平成29年度の各部の活動方針が審議されました。Ⅰ部はマナーの徹底、生徒会メンバー全員が活動に参加し、協力できる環境作り、ボランティア活動の活性化を前期の課題として取り組みを行うという方針が承認されました。Ⅱ部は活動方針として「マナーアップを徹底し充実した学校生活を送る」、Ⅲ部は前期重点目標として、



『Keep good manners』～一人が意識をすれば何かが変わる～」を掲げ、実現のための重点課題について確認しました。さらに、事業計画・生徒会予算・各委員会目標等について議論しました。最後に本校のボランティア活動である「植樹プロジェクト」につ

いて、昨年度の活動の報告と今年度の活動への参加呼びかけがありました。質問や意見も出され、活発な討議ができました。生徒会役員の皆さん、準備お疲れさまでした。これから活動方針の実現と重点課題の解決に向けて、生徒全体で取り組んでいきましょう。

【前期の主な事業・行事】

- 6月15日（木）壮行式
- 6月17日（土）県高等学校定時制・通信制総合体育大会
- 7月13日（木）14日（金）クラスマッチ
- 8月 全国高等学校定時制・通信制総合体育大会
- 9月28日（木）校内生活体験発表会



「総合的な学習の時間」が始まりました

5月16日(火)に前期総合的な学習の時間が始まりました。本校では、前後期に各4日ずつ集中授業(各4単位時間)を行い、年間32単位時間の学習を設定しています。各部の先生方が、学習テーマを設定し、今回は、Ⅰ部は「藤沢周平文学に親しむ」「航空力学研究所」「食育講座・フードコーディネート」「進路学習」、Ⅱ部は「山形の歴史と文化」「ライフスキル」「災害が起こった時に」「進路学習」、Ⅲ部は「課題学習(郷土を知る)」「進路学習」のなかからそれぞれ一講座を受講しています。「総合的な学習の時間」では、自ら学び、考え、判断し、問題を解決する力や、周りの人と協働的に取り組む態度を身につけること、自分の在り方生き方を考えることを目標にしています。さまざまなものを制作したり、校外で施設を見学したり、新たな体験をしたり、新しいものの見方に気づいたりして、楽しみながら力を伸ばしてほしいと思います。第2回は6月13日(火)の予定です。



「航空力学研究所」
ペーパーグライダー作り



「山形の歴史と文化」
最上義光歴史館見学事前学習



「進路学習」進路決定に向けて
進路ハンドブックを活用しての学習



「食育講座・フードコーディネート」
テーブルコーディネートの基礎

進路目標達成に向けて～第1回進路ガイダンス～

5月30日(火)に各部の時間帯で、第1回進路ガイダンスが行われました。1～3年生は、前半にキャリアプランニング(株)の先生方より進路達成に向けての講話を行っていただきました。卒業予定者は、就職希望者はキャリアプランニングの吉田美穂先生より会社訪問の注意点・履歴書作成のポイント等をお話いただきました。進学希望者は山形・宮城県内の大学・短大・各種学校の会場形式ガイダンスに参加しました。各部1～3年生も後半はそれぞれの進路希望に応じて就職講話や進学相談、進学ガイダンスに参加しました。

